

BWUV wird zu "Floorball BW"

Geschrieben von: Vorstand

Donnerstag, den 27. Mai 2010 um 16:56 Uhr

In der Delegiertenversammlung am Samstag, den 1. Mai 2010, haben die Vertreter der Mitgliedsvereine des Baden-Württembergischen Unihockey-Verbandes e.V. (BWUV) eine wegweisende Entscheidung getroffen und den offiziellen Verbandsnamen in "Floorball-Verband Baden-Württemberg e.V." umbenannt. Die dafür notwendige Satzungsänderung wurde einstimmig (ohne Enthaltungen) beschlossen. In der Öffentlichkeit tritt der Verband unter der Kurzbezeichnung "Floorball Baden-Württemberg" bzw. "**Floorball BW**" auf.